

やっぱり今年も

Super

3

令和5年9月20日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今日は水曜日なんですが

今週は月曜日が祝日（ちょっとうれしい）でした。でも。土曜日が祝日（ちょっと悲しい）です。人生はプラスとマイナスがうまくできていて、平らに進むようになっていると、あらためて気付かされます。

今日の1年生、算数のたし算に取り組んでいました。たかが9+4、されど9+4です。



サクサク、作品をつくります。展覧会に出品するのかなあ。2年生です。





3年生、おなかが空いた4時間目です。でも、じっと我慢の子、姿勢よく、しっかりとノートをとっています。



今日の給食の献立は、
シュガートースト
サツマイモのクリームシチュー
きりぼし大根のサラダ です。
いただきます。



5年背は国語の学習をしています。自分の意見を根拠を付けて発表するようです。

校長先生と書かれた短冊が黒板に。教室に行くと、「あっ、本物が来た」と驚かれ、「校長先生は犬と猫とどちらが好きですか」と質問されました。

私は毛の生えた動物、犬も猫もウサギもハムスターも苦手、大嫌いなんです。あの皮（皮膚）をつまんだ時に、生暖かいのが、いかにも生きてますといった感じでダメなんです。

とは言っても、授業なんだからここは盛り上げる意味でも「犬」とか言えばいいのに、「どっちも嫌い」「……」チャンチャン、あーあ、やってしまった。

自分に正直というか（よく気が利かれないと言われますが）言えないんです。

カエル・ヘビ・トカゲ・イモリにヤモリ奈良、好きと答えて暑く理由も言えたのですが。

イヤなものでもニッコリと、授業って、ホント難しいです。（自分を偽れない正直者です）

今日の午後は出張も会議も予定がないので、にこにこ教室に参加して、放課後学習の手伝いをしてきます。